

Schwerpunkt: Psychisch kranke alte Menschen

Editorial

- 53 ▶ **Titelthema** Institutionalisation psychisch kranker alter Menschen
Steffi G. Riedel-Heller, Melanie Luppa, Hans-Helmut König

Debatte

- 56 Es gibt keine „schwierigen“ Patienten
*Pro: Martin Hambrecht
Kontra: Wolfgang Weig*

Übersicht

- 59 ▶ **Titelthema** Krankheitseinsicht – Eine Übersicht über das Konzept mit Fokus auf schizophrene Erkrankungen
Ronald Bottlender, Teresa-Maria Hloulcal

Kurze Originalarbeit

- 68 ▶ **Titelthema** Folgen neu erkannter Arzneimittelrisiken auf die Antipsychotikaverordnung bei Demenz-erkrankten
Markus Wittmann, Helmut Hausner, Göran Hajak, Ekkehard Haen für die AGATE

Originalarbeiten

- 71 Die Prävalenz depressiver Beschwerden in der älteren Bevölkerung der Bundesrepublik Deutschland und die Bedeutung methodischer Aspekte für die identifizierten Prävalenzen
Heide Glaesmer, Thomas W. Kallert, Elmar Brähler, Dirk Hofmeister, Thomas Gunzelmann
- 78 MMST zur Überlebensprognostik bei Demenz – 8-Jahre-Follow-up-Studie bei 145 ambulanten Demenzpatienten
Sebastian Dirk Hötte, Daniel Lankers, Sebastian Kissler, Harald-Jürgen Freyberger, Stefan Georg Schröder

Kritisches Essay

- 84 Wie können demenzkranke Pflegeheimbewohner mit Apathie besser versorgt werden?
Yvonne Treusch, Daniela Jerosch, Tomislav Majic, Andreas Heinz, Hans Gutzmann, Michael A. Rapp

Editorial

- 53 ▶ Institutionalization of Mentally Ill in Old Age

Debate

- 56 There are no „Difficult“ Patients

Review

- 59 ▶ Insight into Illness: An Overview of the Concept Focusing on Schizophrenia

Short Original

- 68 ▶ Antipsychotic Treatment of Dementia After Publication of New Risks

Originals

- 71 The Prevalence of Depressive Symptomatology in the German Elderly Population and the Impact of Methodical Aspects on the Identified Prevalence
- 78 MMSE for Survival Prognostics in Dementia – An 8-Year Follow-Up Study in 145 Outpatients

Critical Essay

- 84 How Can we Provide Better Services for Demented Nursing Home Residents Suffering from Apathy?

Psychiatrische Praxis

März 2010 · Seite 53–102 · 37. Jahrgang

Kasuistik

- 89 Entweichung eines Patienten aus einer Klinik mit offenen Türen. Wie beurteilen Gerichte die Frage der Verantwortlichkeit?
Erdmann Fährdrich, Ingrid Munk

Serie · Szene · Media Screen

Szene

- 92 ► **Titelthema** Ein neues Entgeltsystem für Psychiatrie und Psychosomatik – Chance auf gerechtere Vergütung oder Einstieg in den Ausstieg aus der regionalen Vollversorgung?
Ansgar Klimke, Renate Engfer, Manfred Bauer

Media Screen

- 99 Sterben
Tilman Steinert
- 99 Herzblut hinter trockenem Titel
Martin Hambrecht

Case Report

- 89 Absconding of a Patient from an Acute Psychiatric Ward. Whom Do the Courts Hold Liable?

Series · Scene · Media Screen

Scene

- 92 ► A New Reimbursement System for Psychiatry and Psychosomatics – Chance for a Fair Compensation or the Beginning of the End of Full Regional Medical Care

Media Screen

- 99 Dying
- 99 One's Lifeblood Hidden Behind a Dry Title

100 **Mitteilungen der BDK**

101 **Neue Bücher / Vorschau**

102 **Kongresse**

Impressum auf der letzten Seite